La Prensa Austral 7.372 Tirada: 5.600 Difusión:

Audiencia 5.600 Ocupación: 15.600 5.200 5.200 38,96%

Sección: ACTUAL IDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 20

Alcaldesa de Quilpué por devastadores incendios: "No se terminó ninguna casa con ayuda del Estado"

» Carolina Corti señaló que, a casi un año de la emergencia, la gente ha debido reconstruir sus viviendas "con un esfuerzo muy personal".

a alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti, manifestó este viernes que, a casi un año de los devastadores incendios en la Región de Valparaíso, que provocaron la muerte de 136 personas en febrero pasado, no se terminó de construir "ninguna casa con ayuda del Estado", por lo que la gente ha debido levantar sus viviendas "con esfuerzo muy personal".

En conversación con El Diario de Cooperativa, la jefa comunal explicó que "nosotros hemos tenido que hacer nuestro propio diagnóstico para saber en qué proceso nos encontrábamos al asumir la administración. A poco andar, notamos que lentitud en el proceso de reconstrucción: A casi ya un año, recién se ha notificado a aproximadamente un 12 por ciento de subsidios del total de los afectados nuestros".

"No se terminó de construir, a casi un año de la emergencia, ninguna casa con ayuda del Es-



"Recién se ha notificado aproximadamente un 12 por ciento de subsidios del total de los afectados nuestros".

tado. Solo se han levantado casas de manera personal, con un esfuerzo muy personal también de las familias respecto de autoconstrucciones", enfatizó Corti.

La alcaldesa sostuvo que "se encontraron en abandono los sectores en relación a la conten-

ción social y psicológica, que para mí fue muy sorprendente porque creo que eso ha afectado profundamente a las familias,

porque si el Estado no avanza respecto de lo que es la construcción de las casas, al menos debió haberse hecho cargo, en este caso el municipio (de la administración anterior), de lo que era la contención psicológica y el trabajo que había que hacer durante todo este año"

"No hemos podido dar respuesta"

Finalmente, la jefa municipal puntualizó que "se entregaron los bonos pensando en que las familias tenían que tener una solución habitacional, pero cuando les llegaba el subsidio o les llegaba la casa de emergencia, esos bonos se les retiraba y entonces quedaban en la nada.

"Hasta el día de hoy no hemos podido dar respuesta respecto del catastro que nosotros estamos haciendo en relación a esos bonos, porque es como un desorden integral", concluyó.

Cooperativa